



青少推だより

館林市青少年育成推進員連絡協議会 編集発行

2025
3月1日
第60号



館林市青少年育成運動推進大会

中部地区 松村 良章

第37回館林市青少年育成運動推進大会（市制施行70周年記念）に参加しました。令和6年11月2日（土）午後2時から文化会館小ホールで行われました。第1部は青少年顕彰の表彰式（個人の部23名、団体の部1団体）の表彰が行われ、第2部では「あなたはどんな人になりたいですか？～インターネットというアイテムをなんのためにどう使うか～」を演題に、ぐんま子どもセーフネット活動委員会の丸山道慶氏による講演会を行いました。【家庭でのSNS利用ルールを子どもと一緒に作るようしましょう！】【家庭でのインターネット利用ルールや自分のルールを作つて安全・安心に利用しましょう！】などの内容で、大変わかりやすく参考になりました。ネット利用での決め事を守ることが大切と実感しました。



丸山道慶先生



東部圏青少年育成推進研修会

東部地区 井上 年之



下田太一先生

まだ残暑厳しい9月7日（土）、日清製粉ウェルナ三の丸芸術ホールにて東部圏青少年育成推進研修会が、各地域（館林市、桐生市、太田市、みどり市、邑楽郡）の推進員のみなさんが集まり開催されました。オープニングは、館林市指定重要無形民俗文化財、文化庁認定日本遺産「里沼」構成文化財でもある上三林さら保存会の子供たちによる厳かな演舞で始まりました。講演会は、NPO法人青少年メディア研究協会並びに合同会社ロジカルキット代表の下田太一氏を講師にお招きしました。「気付いていますか？スマホが変える子供たちの生活」を演題として行われ、子供たちのメンタルケアや非行防止、犯罪に巻き込まれないためのヒントなど、特に中高生を持つ子育て現役世代のかたに受けていただきたい内容でした。



ケータイ・インターネット問題啓発講習会 「子どもを狙うオンライングルーミング」

渡瀬地区 小林 寿幸

11月12日（火）ぐんま子どもセーフネット活動委員会の小林千秋氏を招き、「子どもを狙うオンライングルーミング」をテーマに開催しました。ケータイやインターネット利用は、日常のものになっています。若年層の利用が増えているかたわら、ネットトラブルも増えています。時には犯罪につながり、取り返しのつかないこともあります。子どもが使う時は家庭内で話し合い、フィルタリングや使用時間などの使用ルールを決めることが大切だと思います。大人も子どももネット利用の危険性を把握して、適切な管理で便利に使いましょう。子どもと会話することは、家庭内のコミュニケーションにつながるので大切ですよね。



小林千秋先生